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Motto del  
Presidente Internazionale  
Mark Daniel Maloney  

Motto del Presidente  
Simone Giuliani 

 
14 settembre 2019 

Viareggio 
(prenotazioni Pietro Freschi) 

 
Rotary per l’ambiente: 

Progetto Pelagos A.E.R.A. 
 
 
16 settembre 2019 
Hotel Galles – ore 20.00 

Presentazione progetto 
Sindrome di Lyme  
 
 
23 settembre 2019 
Hotel Galles – ore 20.00 

Serata con Presidi  
ed insegnanti    

  
 
28 settembre 2019 

sostitutiva conviviale del 30 settembre  

Gita a Portofino  
 
 

7 ottobre 2019 
Hotel Galles – ore 20.00 

Presentazione service  
PET Therapy  

 
 

14 ottobre 2019 
Hotel Galles – ore 20.00 

Serata con il governatore 
Simonetta Tiezzi     



CasAmica ha il piacere di invitarvi ad una nuova edizione della sfilata che la nostra amica e so-
stenitrice Lidia Cardinale organizza per il prossimo 26 settembre. 
Ancora una volta moda e solidarietà si incontreranno e ci offriranno l’occasione per passare insie-
me una bella serata. 
Aspettiamo le vostre conferme rispondendo a questa mail, potete ovviamente estendere l’invito 
ad amici e parenti. 
Un saluto dal team di CasAmica  

In memoria i Renzo Bonadei 

Alla fine di luglio è mancato il nostro amico Renzo Bonadei. 
Socio dal 1985, presidente del Club nell’anno del XX° (1997-98), Paul Harris Fel-
low, dirigente di successo ma soprattutto  vero signore di vecchio stampo,  è sta-
to un grande Rotariano ed un grande Presidente. 
Interista sfegatato ma sempre corretto aveva avuto la sua grande rivincita 
nell’anno del “Triplete”, anche se la sua passione per il calcio veniva dalla vec-
chia Ambrosiana e dall’era morattiana. 
Anche se molti dei Soci non hanno avuto la fortuna di conoscerlo, purtroppo la 
malattia gli impediva di uscire di casa, ci seguiva costantemente tramite il bolletti-
no e collaborava a tutte le iniziative del Club. 
Per non perdere i contatti ogni giovedì pomeriggio la Sua casa era aperta agli 
amici per un aperitivo con i manicaretti preparati dalla moglie Laura e con i suoi ottimi vini che 
voleva sempre aprire in compagnia. 
La sua scomparsa lascia un vuoto incolmabile e tutti abbracciamo Laura, le figliole ed i nipoti che 
aveva tanto amato. 
Riporto l’invito che aveva scritto al termine del suo anno di presidenza e che senz’altro era alla 
base del suo essere rotariano: 
“ Il nostro impegno rotariano dovrà dunque tradursi nell’instancabile elaborazione di proposte, 
nella tenace ricerca di metodi più adeguati, nella costante verifica critica dei risultati. L’obiettivo 
primario rimane quello di ciascun uomo: essere degni della condizione umana e concorrere, con 
serena umiltà e fattivo coraggio, a renderla migliore”. 
Addio Renzo, un abbraccio 

Ignazio Chevallard 



Una indisposizione ha impedi-
to a Flavio Conti di essere pre-
sente sabato al “caminetto” 
Chevallard. Simone Giuliani 
mi ha chiesto di fare la relazio-
ne, imbarazzante per chi la ha 
organizzata ma piena di soddi-
sfazione per la partecipazione: 
75 presenze sono senz’altro 
un record. 
Concedetemi di fare un po’ di 
informazione rotariana ( Pietro 
non l’avrà a male) : il 
“caminetto” nell’idea di Paul 
Harris era un incontro infor-
male dei Soci da tenersi pres-
so il luogo di lavoro per incre-
mentare la conoscenza pro-
fe ss i o na le  s u l l ’ a t t i v i tà 
dell’ospite organizzatore da 
concludersi con un aperitivo  
eventualmente accompagnato 
da un po’ di pane e salame.  
Il “caminetto” aveva quindi 
soprattutto la finalità di cono-
scersi meglio per poter meglio 
operare nelle attività di servi-
zio rotariano.  



po la malattia gli impediva di 
uscire di casa, era stato un 
grande Rotariano con la lette-
ra maiuscola ed un grande 
Presidente: ci seguiva costan-
temente tramite il bollettino, si 
vedeva spesso a casa con tan-
ti amici (tradizionali gli aperiti-
vi aperti del giovedì pomerig-
gio) e collaborava a tutte le 
iniziative.  
La tristezza negli occhi dei So-
ci di più vecchia data ed il lun-
go applauso di tutti i presenti 
volevano essere l’ultimo salu-
to all’amico Renzo. 

 



Non dimentichiamo inoltre che 
questo tipo di incontri consen-
tiva un risparmio per le casse 
del Club ed una maggior di-
sponibilità per i “services” a 
disposizione del Consiglio ed 
il Presidente.  
Sarebbe utile e bello poter ri-
prendere questa tradizione ro-
tariana. Negli anni passati si 
riuscivano ad organizzare 8-9 
caminetti all’anno ed erano 
sempre un successo! 
Ma veniamo al nostro 
“caminetto delle famiglie”: 8 
anni fa ( presidente Eugenia 
Damiani) si era pensato, per 
incrementare la conoscenza 
delle famiglie, di fare un in-
contro che vedesse coinvolti 
non solo i Soci ed i coniugi, 
ma anche genitori, figli e nipo-
ti. Il non avere un relatore e la 
solita  ritualità rotariana per-
metteva una più ampia fre-
quentazione tra i coniugi , fon-
damentale per l’affiatamento 
tra i Soci, ed un possibile re-
clutamento di giovani per Inte-
ract e Rotaract , non dimenti-
chiamo che i nostri ragazzi 
molte volte ci vedono come 
dei matusa, in un pomeriggio 
dedicato alle conversazioni ed 
al gioco (ping pong, calcio ba-
lilla, pallone, piscina se il tem-
po lo permette, giochi per 
bambini).   
Di anno in anno l’iniziativa ha 
avuto sempre più successo ed 
è ormai diventata una tradizio-
ne come giornata di apertura 
dell’attività rotariana dopo le 
ferie estive. L’incoming  presi-
dent Filippo me lo ha già fatto 
promettere! 
Si è comunque voluto ricorda-
re il nostro Socio onorario 
Renzo Bonadei, mancato alla 
fine di luglio.  
Anche se molti dei Soci non lo 
avevano conosciuto, purtrop-



“ Paul Harris’ corner”  

Io credo che il Rotary dovrebbe scegliere quale cosa può compiere meglio di 
qualsiasi altro ente e non permettere poi che nulla possa interferire alla  

realizzazione del suo progetto. 
Servizio al di sopra del proprio IO.      

Chi dirà che l’obiettivo del Rotary è irraggiungibile? 
 

Convention 1927 

Pubblicazione a cura di Luisella Rosti  

Un ringraziamento particolare 
da parte di Simone a mia mo-
glie Laura, a Gloria e Luigi, a 
Renato e Chiara, a Davide an-
che se assente ed a tutti quelli 
che hanno collaborato. 
L’unico patema d’animo per 
l’organizzazione sono i capric-
ci di Giove pluvio; fortunata-
mente in questi otto anni non 
è mai piovuto (grazie anche 
alle preghiere di Don Marco e 
di Mamma Tina). Quest’anno 
ci è andata particolarmente 
bene: la mattina dopo il giardi-
no era tutto allagato per 
l’esondazione del Lambro me-
ridionale adiacente. 


